

## Monatsrückblick Juli

Anfang des Monats fand die Preisverleihung des diesjährigen Kinderfotopreises statt. Aus jeder Gruppe gab es Kinder, die dort teilgenommen haben und vieles über das Thema Fotografie lernen konnten. Heuer konnten wir auch wieder ein paar Plätze sichern, darunter zum Beispiel den ersten Platz in der Kategorie 3-6-Jährige.

Im Garten hatten wir die Möglichkeit, die heißen Tage mit einer Abkühlung im Pool zu genießen. Andere trotzten selbst den höchsten Temperaturen mit Fußball bei jeder Gelegenheit, und wieder andere belebten das neue Piratenschiff. – Für jede und jeden war etwas geboten.

Auch dieses Jahr mussten wir leider wieder ein paar Kinder verabschieden. Drei wechseln nur die Gruppe (in die Teenie-Gruppe), während zwei Kinder gleich mehrere 100km wegzogen in eine neue Heimat.

Aber wir konnten das Jahr trotzdem noch einmal mit einer schönen Abschlussfeier hochheben lassen. Dabei ging es, nach mehrheitlicher Abstimmung der Kinder, in die Marcello Fun-Arena. Hier konnten sich die Kinder bis zur totalen Erschöpfung verausgaben.

Zurück im Hort angekommen, ließen wir den Abend gemeinsam am Tisch mit einer leckeren Pizza ausklingen.

Ziele:

Förderung medialer Kompetenzen

Umgang mit Kamera

kognitive Kompetenzen

Bilder in Szene setzen, Vorstellung umsetzen

motorische Fähigkeiten

Bewegung im Marcello

soziale Kompetenzen

Abschied & Trennung